

## COMPETICIONES

# Roland Garros eleva los premios un 14%, hasta los 32 millones

Palco23

14 abr 2016 - 11:28

Mientras en Montecarlo se celebra uno de los torneos más elitistas del circuito profesional de tenis, en París continúan con los preparativos de Roland Garros. El torneo, que empezará el 16 de mayo, ha empezado a calentar motores y ayer anunció que este año nuevamente batirá su récord personal en términos de premios económicos, con un incremento del 14%, hasta los 32 millones de euros.

El director del torneo, Guy Forget, asegura que "en total, el torneo habrá incrementado sus premios en un histórico 70%" entre las ediciones de 2013 y 2016, en parte debido a las exigencias de la ATP, consciente de la necesidad de mejorar los pagos a los jugadores si querían que a cambio aceptaran un calendario más cargado de eventos.

Los ganadores del segundo *Grand Slam* del año en los cuadros individuales masculino y femenino percibirán dos millones de euros cada uno, un incremento de 200.000 euros respecto a 2015, mientras que los finalistas podrán irse a casa al menos con un millón. Quienes lleguen a semifinales recibirán medio millón de euros, 294.000 euros los que se queden en cuartos de final y 173.000 euros quienes alcancen los octavos.

La tercera ronda se pagará con 102.000 euros, la segunda con 60.000 y la primera con 30.000, agregaron los organizadores de torneo. Las dotaciones de estos últimos se incrementarán "en torno al 20 %" respecto al año pasado, destacó el director de Roland Garros. El premio económico para los ganadores en el cuadro de dobles, masculino o femenino, será de medio millón de euros para la dupla, un incremento de 50.000 euros respecto a la última edición del segundo "grande" del año y el único que se disputa en tierra batida.